TEATRO PRINCIPAL

Hoy jueves, 12 de septiembre, estreno

EL CONDE DE MONTECRISTO

proyectándose la primera época, titulada



EDMUNDO DANTES



de las ocho de que consta esta película, grandiosa adaptación al cinematógrafo de la célebre novela de Alejandro Dumas.

Sección de MODA, a las 7'45

POPULAR, a las 10'30

La orquesta que dirige el maestro Garcia interpretará durante la proyección y en los intermedios, las más escogidas piczas de su rep rtorio.

hasta llegar a la compra de edificio social y a la construcción de la tahona reguladara. También dió cuenta del acuerdo de dicho Consejo relativo a que todos los asociados contribuyan al abastecimiento de dicha tahona con el anticipo de una fanega de trigo por cada caballerfa de labor, sin porjuicio de que algunos puedan anticipar a la Cámara cantidades más crocidas del citado cercal.

Tras de breve discusión, en la que intervienen varios asociados, acuérdase, en definitiva, aprobar toda la gestión del Consejo; que cada asocia lo contribuya con 50 kilos de trigo por caballería de la bor; que este anticipo de trigo sea pagado en un plazo máximo de tres meses a aquellos que necesiten el dinero; que la Cámara reciba en depósito las partidas de trigo que, a más de aquello que les corresponda, quieran entregarle voluntariamente los asociados, y finalmente, que si alguno de éstos lo prefiriese, se le pague el trigo en acciones del empréstito, con lo cual obtendrá el asociado un beneficio del 4 % y además se aumentarán los tondos de la sociedad.

Se leyó a continuación una ponencia muy bien escrita de los señores Rhodes (D. José y D. Juan), en la cual proponen la adquisición, por una sociedad formada de labradores, de una fábrica de harinas, con lo cual, y siendo a un tiempo el labrador productor de trigo y fabricante de harinas y de pan, las ventajas que obtendrían, tanto él como el consumidor serían enormes. La ponencia de los señores Rhodes, admirablemente razonada, no pudo ser tomada en consideración por las dificultades con que de momento se tropezaria para realizar tan hermoso proyecto. (Sin embargo, será objeto de estudio detenido para que la Cámara Agrícola lo ponga en práctica tanpronto como las circunstancias lopermitan.

Espectáculos \equiv

Teatro Principal

Cine y varietés

El domingo se vieron muy concurridas las dos secciones de este teatro.

La película titulada El gran secreto mantiene el interés del público. Se proyectaron de esta o nta los episodues tercero y cuarto y otra cómica muy divertida.

En el programa de varietés figuraba una arti-ta enciclopédica, Fiorenza, malabariate, musical y, sobre todo, formi lable tiradora al blanco, y el Excentrico que acompaña a esa arti-ta, cuyo trab-jo con los patines es de lo más notable. Fueron muy aplaudidos durante su actuación.

Para hoy, jueves, ce anuncia en este teatro el estreno de la novela cinematográfica de gran éxito El conde de Monte-Cristo.

Teatro Cómico

Reaparición de una «estrella»

Un nuevo y señalado éxito para Conchita Ledesma fué su reaparición el domingo en el Cómico.

El público llenó el teatro tarde y noche y aplaudió en todo momento a la bellísima artista.

En la pantalla se exhibieron los episodios tercero, cuarto y quinto de la interesante película de serie El cofrecito negro.

Hoy, jueves, habrá dos grandes secciones cinematográficas, estrenándose el cinedrama en cuatro partes, titulado ¿Culpa o misterio?

DE SOCIEDAD

Por la fistivital del Dulce Nombre de Marí hoy celebran su panto las sentonas de Valverde, Bazá y viulla de Jimé ez, Mixía, Dan de Valle, Zorrilla, Marotor Sánchez Tambleque, Bacerril, Guijarro Carterriz, del O mo de Pina, Gautier, Núñez, Fisila, Dimingo, Gudía, Rubio Miters, y Rodiguez.

—Hin cegre-ad : de Candelario, las Srias, de Fraile, de Tórtole, la cefiorita Mari. Gi, y de Moute Alcarria, los sefiores de García (D. A.)

-Para Athama de Aragón han satido, D. Eduardo Milaguille, y D. José Fluiters cou su hija la Sis. de Leolic.

Et domingo fus pedida la mann de la Srta. Fernand N va, nieta de mestro respetable amig. D. Fernand Guici, par el capitán de Ingenieros D. Rafael O tíz de Zárate; la boda ce celebrará en noviembre próximo.

—Celebramos mucho la mejoría de Elisita Fuentes, hija de ruestro e mpafiero en la Prensa del mismo anellido. —A Irún han marchado los Sres, de Gradicia.

Notas judiciales

Unes lesiones

El sábado ocuparon el banquillo de los acusados en esta Andiencia, Qniterio Julián Lozano y su hermano B rnardo, acusa los por el fiscal de un delito de leciones.

Los procesados, en el pueb'o de Valdeconcha, cuestionaron con otros dos hermanos, apelidados Alocén, y vinieron a las nanos, resultando heridos estos dos últimos.

La defensa estuvo encomendada al letrado D. Francisco de P. B rrera, que en habil y brillante informe solicitó la absolución de sua patrocinados, alegando la legítima defensa.

Próximos selamientos

Dia 14.—Cogolludo. Hurto. Lorenzo Vicente. Abogados, señores Zubia y Aragón. Procaradores, señores Esteban y Ayuso.

El mismo dís.—Pastrana. Infracción de la ley de caza. José Fernández y otro. Abogado, señor Zabía (B.). Procurador, señor Ayuso.

Dia 18—Brihnega. Lesiones. Leonardo Rello. Abogado, señor Aragón. Procurador, señor Ramírez.

Representantes

Sociedad de importación, exportación e intercembio comercial entre las distintes provincias, necesita agente para ésta, contando ya con ellos en casi toda E-spaña. Condición indispensable, la de poseer acciones de la Sociedad. Escribir, apartado £06, Madrid.

М